



Nombre de alumno: Danna Belén Rivera Escobar

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo: la legalización de la marihuana, ¿correcto o incorrecto y por qué?

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Redacción en español

Grado: 1er. Cuatrimestre. Administración y estrategias de negocios

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 2 de noviembre del 2020

Legalización de la marihuana, ¿correcto o incorrecto y por qué?

Después de mucho tiempo el tema de la legalización de la marihuana volvió a causar revuelo entre el público, especialmente en el público de 18 a 21 años. Se han creado diversos rumores, algunos aseguran y publican en los medios sociales que esta droga ya está permitida en todo el país; lo cual agradó entre los adolescentes. Sin embargo, este tema aún se encuentra en proceso de legalización y la propuesta según Ramírez, León (2020), establece que solo mayores de edad pueden consumir cannabis respetando el espacio de los demás y sin influir el consumo a los menores de edad; teniendo ciertas restricciones de cultivo y puntos de venta (Animal Político, 20 de noviembre.)

Por la generación en la que me encuentro puedo asegurar que este tema es una controversia entre el público adolescente/adulto, sin embargo cada opinión de estos mismos cuenta con argumentos vagos. Desde esta misma perspectiva, la mayoría de las opiniones radican en que como mayores de edad podríamos consumir marihuana en cualquier lugar sin tener miedo a ser retenidos, pero a mi consideración la legalización de la marihuana va más allá de lo que a veces pensamos.

Beneficios

- En caso de que el dictamen de la legalización de la marihuana sea verídico oficialmente en todo el país, se otorgaran ciertas accesibilidades a los consumidores, como por ejemplo la posesión libre de menos de 28 gramos de cannabis; con esto se podrá consumir sin ser retenidos por las autoridades.
- Regulación del comercio y distribución de esta sustancia garantizando calidad y precio. Hernández González, Sofía, & Sotelo Morales, Julio (2013). Argumentos para

el debate sobre la legalización de la marihuana en México. *Entreciencias: Diálogos en la Sociedad del Conocimiento*.

en: <https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=4576/457645124001>. Permitiendo así obtener cantidades justas por un precio justo, dejando de lado cualquier estafa.

- Dar paso a cualquier tipo de investigaciones para su conocimiento científico e incluso su influencia social y económica.
- Abre oportunidades a su uso médico y terapéutico.

Consecuencias

- Se esperaría un declive en las tasas de narcotráfico y de los recursos económicos destinados a la lucha contra éste; y más importante aún, una caída en los registros de muertes violentas reportadas. . Hernández González, Sofía, & Sotelo Morales, Julio (2013). Argumentos para el debate sobre la legalización de la marihuana en México. *Entreciencias: Diálogos en la Sociedad del Conocimiento*. en: <https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=4576/457645124001>
- Se provocaría un consumo mayor debido a su libertad de uso; esto provocando además una alteración en la salud humana, tragedias personales o sociales.

Estos, entre muchos aspectos son la causa por la que la legalización de la cannabis aún no es oficial y sigue en custodia. Considero que la legalización depende mucho en el tipo de personas que van a consumir, si son pre adultos que solo lo hacen para llamar la atención, sería mejor que no se les otorgara esta oportunidad ya que solo se traerían diversas consecuencias a causa de esto; sin embargo, sabemos que es imposible controlar las acciones de las personas; a esto, en mi opinión es algo correcto que aun siga

procesándose esta nueva ley porque estamos en tiempos donde las personas son mayormente irresponsables.

Referencias

- Monckeberg B, F. (2014). Los pro y contra de la legalización de la marihuana. *Revista chilena de pediatría*, 85(2), 229-237.
<https://doi.org/10.4067/S0370-41062014000200014>
- ¿Ya es legal la mariguana en México? Aún no, te explicamos qué aprobó el Senado. (s. f.). *Animal Político*. Recuperado 25 de noviembre de 2020, de <https://www.animalpolitico.com/elsabueso/mariguana-legal-senado-despenalizacion-criminalizacion/>
- Ramírez, León (2020). "¿Ya es legal la mariguana? ¿La despenalizaron? Aún no, te explicamos qué aprobó el Senado", *AnimalPolítico*, 20 de noviembre. Disponible en: <https://www.animalpolitico.com/elsabueso/mariguana-legal-senado-despenalizacion-criminalizacion/>